



La Universidad pone en marcha una red de huertos escolares comunitarios

L.G.

La Universidad de Salamanca ha puesto en marcha un proyecto piloto de creación de una red de huertos escolares comunitarios en el que colaboran el colegio Caja de Ahorros y que está financiado por el Vicerrectorado de Innovación, además de contar con el apoyo de las fundaciones Tormes-EB y Asprodes.

La iniciativa, creada por los profesores Ángel Barrón y José Manuel Muñoz, pretende fomentar los huertos ecológicos como recurso transversal para mejorar la educación integral de los alumnos universitarios, los escolares y los estudiantes con deficiencias intelectuales. El proyecto también prevé la intervención de alumnos de Pedagogía, Educación Social y Ciencias Ambientales durante dos cursos para impartir conocimientos a los escolares.